セミの声に負けないくらい、元気いっぱいの子どもたち。たくさん遊んで、たくさん食べて、 しっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
火	水	木	金	土	田	月	火	水	木	金	土	田	月	火	
お楽しみ会			布団持ち帰り				(4・5歳)		(三未) 布団持ち帰り 一号休み —	山の日(休園)					
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
	避難訓練 団持ち帰	・ (三上) ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	+\ 4\+	<b>μ</b> ぎく・う	W 147	身体計測	身体計測	7-	(三未) ・プール納めする	みれA・B	7) ± to	,,, +1°.			

(086)293 - 7575

令和5年 8月発行

第一吉備こども園

- 1 号認定児 夏季休業期間 8月10日(木)~16日(水)となり ますので、ご注意ください。
- ・8月から運動会に向けた活動が始まり ます。サイズの合った動きやすい靴を履
- いてきてください。(サンダル不可)・ティッシュペーパーを一人一箱、名前 を記入して持って来てください。

#### 〈お願い〉

・お子様の健康状態の急変、その他、緊 急事態が生じた際は、保護者の方が指定 した連絡先に連絡をしますので、必ず連 絡が取れるようにしてください。優先順位が変わった際は、その都度お知らせく ださい。よろしくお願いします。

# ●… ●… 巻… ● クラスだより●… 巻… 巻… ●… 巻…

#### ▮ひなぎく組

毎日笑顔いっぱいの子ども達。おもちゃを入れ物に入れることが大人 気です。小さな物を掴んだり、シール貼りをしたりして、指先もしっかり 動くようになってきました。また、指差しや喃語で自分の意志を伝えようとしてくれて、先生とのやり取りを楽しんでいます。

今月は、子ども達の様子に合わせて休息を取りながら、水や泥など 様々な感触に触れて遊びたいと思います。

#### さくら組

天気が悪い日や炎天下の日が続いていましたが、粘土等で集中して遊んだ り、水遊びをしたり、天候に負けず元気いっぱいに遊ぶ姿が見られました。 今月ももっと暑くなると思いますが、しっかり休息を取りながら氷で遊ん だり、夏野菜に触れたり夏ならではの遊びをしていきたいです。生活面で は、シューズやスリッパを揃えたり、椅子を片付けたりと身の回りの整理整頓 ができるようにしていきたいです。

暑い日が続く季節となりましたが、自ら積極的に水分を取ることができる姿も見られるようになり、元気いっぱいに過ごしています。水遊びでは、「水着かわいいよ、かっこいいよ」と喜んで参加してくれ、水にたくさん触れながら大盛り上がりでした。

室内では、制作活動や椅子取りゲームをして友達と関わることを楽しむ姿が見られま

【て水分補給や休息をしっかりと取りながら元気に過ごしていきたいです。

人が楽しい夏の思い出を作ることができるように夏ならではの開放

#### ▮うめ組

先月は友達と追いかけっこをしたり、運動遊びをしたりと、暑さに**負** けず元気いっぱい遊ぶ姿が見られました。

今月はいよいよ夏本番となってきたため、休息や水分補給を十分に 取りながら夏ならではの遊びを楽しんでいきたいです。生活面では、給 食時、お皿がピカピカになるよう子どもの意欲を大切に関わっていく 【ことで、たくさん食べ、この暑い夏を元気に乗り切りたいです。

### ばら組

暑い日が続いていますが、子ども達は汗をかきながらも元気に過ごしています。体の動きが活発になり、外遊びや運動遊びをより楽しむ姿が ┃あります。また、最近では少しずつ友達同士で関わって遊ぶ姿も見られ ┃ ます

今月も感触遊びを通して夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思 ┃います。生活面では、少しずつおまるに座るようにしていきたいです。

## ■ひまわり組

■すみれA・B組

元気いっぱいに照りつける太陽に負けないくらいの笑顔で夏を楽しんでい る子ども達。「暑い」と言いながらも外での遊びを楽しんだり、お部屋の中で 【じっくりと、友達と協力して遊ぶ姿も見られるようになってきました

今月も引き続き、水遊びやプール遊びを天候に合わせて取り入れ開放的な 遊びを楽しみながら、活動と休息、水分補給のバランスを取りながら健康に 【快適に過ごしていこうと思います。

#### もも組

給食の際にスプーンの持ち方に気を付けたり、トイレでの排泄が成功 することが増えてきたりと、身の回りのことに興味を持ち、日々頑張っ ています。遊びの面では、氷やスライム、粘土などの感触遊びを好み、発 見したことや感じたことを友達や先生と共有し、楽しむ姿が見られまし

今月も引き続き、休息を取りながら水遊びや泥遊びなど夏の遊びを 思い切り楽しんでいきたいと思います。また、集団遊びを通して、友達 との関わりを深めていきたいです。

#### あじさい組

夏野菜がたくさん収穫できるようになり、嬉しそうに収穫した野菜を食べ ています。泥遊びや水遊びでは、自ら泥や水に触れ楽しむ姿が見られまし た。また、鼓笛隊の練習に興味を持ち、楽しみながら自分のパートの練習に 生懸命取り組む姿が見られました

今月は鼓笛隊やリレー、組体操などの運動遊びに取り組んでいきたいと思います。また、引き続き水遊びや泥遊びなどの夏ならではの遊びも楽しんで いきたいと思います。その中で十分に休息したり、水分補給をしたりし、体調管理にも気を付けていきたいと思います。